

Gerai

Menperin Pastikan Apple Bangun Pabrik di Indonesia

JAKARTA. Menteri Perindustrian (Menperin) Agus Gumiwang Kartasasmita memastikan, raksasa teknologi asal Amerika Serikat (AS), Apple Inc. bakal membangun pabrik di Indonesia.

Sebelumnya, pemerintah melalui Kementerian Investasi mengungkap soal komitmen investasi Apple yang disebut mencapai US\$ 1 miliar atau setara Rp 15,9 triliun.

"Insya Allah mereka akan mengambil skema pertama, yaitu investasi fasilitas produksi atau pabrik di Indonesia," ujar Agus, Kamis (5/12).

Menurut Agus, pihak Apple telah melakukan pembicaraan awal dengan Kementerian Investasi, Kementerian Perindustrian (Kemenperin) pun telah menjalin koordinasi dengan Kementerian Investasi guna menindak lanjut rencana investasi Apple tersebut.

"Kami bicarakan skema yang paling baik untuk Apple bisa merealisasikan investasi di Indonesia. Jadi, teknisnya dibicarakan detail oleh kedua kementerian," jelasnya.

Seperti diketahui, rencana komitmen investasi Apple sebesar US\$ 1 miliar ini meningkat dari rencana awal yang sebesar US\$ 100 juta. Menteri Investasi Rosan Roeslani menyatakan, komitmen tertulis dari Apple terkait rencana investasinya itu diharapkan diterima dalam waktu satu minggu ke depan.

Filemon Agung



REUTERS/Usma Jackson

Kementerian Perindustrian (Kemenperin) pun telah menjalin koordinasi dengan Kementerian Investasi guna menindak lanjut rencana investasi Apple tersebut.

Asaki Minta Pemerintah Kaji Ulang Kenaikan PPN

JAKARTA. Asosiasi Aneka Industri Keramik Indonesia (Asaki) berharap pemerintah mempertimbangkan kembali waktu yang tepat untuk menaikkan Pajak Pertambahan Nilai (PPN) dari 11% menjadi 12%. Asaki berharap, rencana menaikkan PPN tidak dilakukan pada awal 2025 lantaran kondisi daya beli masyarakat yang masih lemah.

Ketua Umum Asaki Edy Suyanto mengatakan, jika PPN dinaikkan maka industri keramik terpaksa menyesuaikan harga jual produk lantaran ada kenaikan harga bahan baku, *sparepart*, kemasan, dan lain-lain.

Di samping itu, pelaku usaha keramik juga dihadapkan pada rencana kenaikan Upah Minimum Provinsi (UMP) sebesar 6,8% pada awal 2025, yang tentunya akan menambah beban pengeluaran produsen di tahun depan.

"Selain itu, industri keramik juga dibebani dengan pelemahan rupiah di mana pembayaran pemakaian gas ke PT PGN menggunakan mata uang dolar AS, sehingga berdampak langsung terhadap peningkatan biaya energi gas yang berkontribusi 30% dari total biaya produksi keramik," ujar Edy, Kamis (5/12).

Di sisi lain, Asaki mendesak Menteri Keuangan (Menkeu) untuk segera memperpanjang Kebijakan Bea Masuk Tindakan Pengamanan (BMTP) atau *subsidy* keramik yang telah berakhir pada November 2024. Asaki menyayangkan sikap Kemenkeu yang lamban dalam memperpanjang BMTP keramik tersebut.

Dimas Andi

Penghargaan Inovasi Penggunaan Teknologi Geospasial



KONTAN/Myrad

Dari kiri: Direktur Esri Indonesia Steven Kusnadi, Head Of Mine Operations PT Vale Indonesia Tbk Muh. Rizal Basling, Group Head AI & Applied Analytics PT XL Axiata Tbk Sulyan Masood, Department Head of Enterprise Data Platform at PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk Awonggo Purwisono, dan Presiden Direktur Esri Indonesia Leslie Wong saat acara *GeoInnovation Award Ceremony 2024* di Jakarta, Kamis (5/12). Esri Indonesia menyelenggarakan *GeoInnovation Award Ceremony 2024*, sebuah acara penghargaan bagi institusi, lembaga, dan perusahaan yang berhasil membuat inovasi dalam penggunaan teknologi geospasial. Acara ini menjadi ajang untuk menunjukkan kontribusi teknologi geospasial dalam berbagai sektor, seperti perencanaan ruang, pengelolaan sumber daya, hingga pemberdayaan ekonomi.

Tambang Batubara di IKN Dilarang Beroperasi

Data Walhi menyebut ada sekitar 148 konsesi pertambangan batubara di kawasan IKN

Sabrina Rhamadanty

JAKARTA. Pengembangan kawasan Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara di Kalimantan Timur (Kalim) ternyata banyak berisian dengan wilayah konsesi perusahaan tambang batubara.

Maklumlah, lokasi IKN yang menempati dua kabupaten, yakni Penajam Paser Utara dan Kutai Kartanegara merupakan lumbung penghasil emas hitam paling besar di Kalimantan.

Merujuk data Kementerian

Energi Sumber Daya Mineral (ESDM), hingga Juli 2022, terdapat 63 izin pertambangan aktif pada wilayah IKN.

Perinciannya satu perusahaan Perjanjian Karya Pengusahaan Pertambangan Batubara (PKP2B), satu perusahaan Izin Usaha Pertambangan Khusus (IUPK), 42 perusahaan Izin Usaha Pertambangan (IUP) batubara, dan 19 IUP mineral bukan logam jenis tertentu dan IUP batuan.

Sementara merujuk data Wahana Lingkungan Hidup (Walhi), terdapat 162 konsesi tambang, kehutanan, perkebunan sawit, dan PLTU batubara di atas total wilayah kawasan IKN yang seluas 180.000 hektare.

Berdasarkan hasil penelusuran Walhi, sekitar 148 konsesi di antaranya adalah per-

tambangan batubara, baik yang berstatus IUP dan satu di antaranya berstatus PKP2B.

Adapun, jika melihat Keputusan Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral 301.K/MB.01/MEM.B/20, luas Wilayah IKN yang dikelilingi area pertambangan mencapai sekitar 50.874 hektare (ha).

Protes perusahaan

Maraknya perusahaan tambang batubara di kawasan IKN ini berpotensi menimbulkan masalah. Pasalnya, banyak perusahaan tambang yang berada di kawasan IKN tersebut kini tak bisa melakukan aktivitas produksi.

Ketua Umum Asosiasi Pertambangan Batubara Indonesia (APBI) Priyadi mengatakan, perusahaan anggotanya

yang memiliki wilayah pertambangan di sekitar IKN banyak yang mengeluh tidak bisa berkembang dari tahap eksplorasi ke tahap operasi produksi.

"Sekarang saya sudah mendapat banyak keluhan anggota yang wilayahnya di lokasi IKN itu tak bisa menaikan status dari eksplorasi ke operasi produksi. Ada semacam larangan karena dekat kawasan IKN," ujarnya dalam sesi diskusi di acara *Indonesia Mining Summit 2024*, di Jakarta, Rabu (4/12).

Priyadi menambahkan, larangan ini merupakan hambatan dalam proses produksi batubara. "Padahal, (larangan) itu sebelumnya itu tidak ada," cetusnya.

Menurut Priyadi, ketentuan kegiatan tambang di kawasan IKN diatur dalam Peraturan

Presiden Nomor 64 Tahun 2022 tentang Rencana Tata Ruang Kawasan Strategis Nasional IKN.

Beleid itu tidak melarang aktivitas pertambangan di wilayah IKN. Hanya, mengatur bahwa IUP mineral dan/atau batubara dan mineral ikutan-nya dapat melakukan kegiatan penambangan dengan syarat wajib melaksanakan pengelolaan lingkungan hidup pertambangan.

"Aktivitas pertambangan itu diperbolehkan sampai berakhir masa perizinan," ungkap Priyadi.

Data APBI menyebutkan, Kalimantan menjadi pulau penghasil batubara terbesar di Indonesia. Kalimantan sendiri menjadi daerah penghasil batubara terbesar di Pulau Borneo, yakni sebanyak 238,57 juta ton di tahun lalu.

Produksi dan Eksport Batubara Nasional (juta ton)

Tahun	Produksi	Eksport Batubara
2015	461	365
2016	456	331
2017	461	296
2018	567	356
2019	616	454
2020	565	332
2021	606	322
2022	689	367
2023	765	394
2024*	522	N/A

(*taget). Sumber: Kementerian ESDM

Proyeksi DMO Batubara Tahun 2021-2025

Tahun	DMO
2021	137 juta ton
2022	165 juta ton
2023	185 juta ton
2024	203 juta ton
2025	208 juta ton

Sumber: Kementerian ESDM

BAHAN BAKAR NABATI

Pertamina Bakal Bangun Pabrik Bioetanol

JAKARTA. Pertamina New & Renewable Energy (Pertamina NRE) tengah bekerja sama dengan PT Sinergi Gula Nusantara (SGN) untuk membangun pabrik bioetanol berbasis molase di Glenmore, Banyuwangi, Jawa Timur.

Rencananya, pabrik yang akan dibangun ini memiliki kapasitas sebesar 30.000 kiloliter (kl) bioetanol per tahun.

Pembangunan pabrik ini menjadi bagian dari rencana Pertamina NRE dalam mengembangkan bioetanol, baik secara organik maupun anorganik melalui diversifikasi beragam sumber bahan baku.

Tidak saja dari molase yang merupakan produk sampingan gula, bioetanol juga dapat dikembangkan dari singkong, jagung, dan sorgum.

"Program bioetanol untuk bahan bakar kendaraan perlu disambut baik, karena bahan bakar nabati (BBN) menjadi solusi efektif untuk dekarbonisasi di sektor transportasi yang merupakan salah satu penyumbang emisi gas rumah kaca (GRK) terbesar," ujar Dicky Septriadi, Corporate Secretary Pertamina NRE, Kamis (5/12).

Dicky menjelaskan, suksesnya penerapan program bio-

diesel di Indonesia menjadi contoh bagi pengembangan program bioetanol. Tidak saja menurunkan emisi GRK, program bioetanol juga berpotensi menurunkan impor BBM karena disubsidi dengan bioetanol.

"Program bioetanol ini selaras dengan program yang telah dicanangkan Pemerintah, khususnya terkait swasembada pangan dan energi, serta

Pabrik yang akan dibangun memiliki kapasitas 30.000 kiloliter.

menciptakan lingkungan yang berkelanjutan," bebernya.

Untuk diketahui, sesuai peta jalan bioetanol yang teruang dalam Peraturan Presiden Nomor 40 tahun 2023, target penyediaan bioetanol nasional pada tahun 2030 mencapai 1,2 juta kiloliter (kl) per tahun.

Sementara, kapasitas produksi bioetanol *fuel grade* saat ini baru sekitar 63.000 kl per tahun. Seiring meningkat-

nya proyeksi penggunaan BBM dengan campuran bioetanol, maka kapasitas produksi itu jauh dari mencukupi.

Saat ini, bioetanol telah menjadi campuran Pertamina Green 95. Produk BBM terse-

but telah diluncurkan Pertamina Putra Niaga tahun lalu, dan telah tersedia di 101 SPBU di wilayah Jabodetabek dan Surabaya.

Sabrina Rhamadanty

Pemberitahuan pengalihan dan perubahan kegiatan cabang

Dengan ini kami beritahukan bahwa mulai tanggal 6 Januari 2025

Kantor Cabang yang terletak di:
KCP Jakarta - Panglima Polim
Jl. Panglima Polim Raya No.01, Kelurahan Baru, Alak ditutup dan berubah menjadi
Kantor Cabang Syarifah Jakarta - Panglima Polim
kegiatan operasional dialihkan ke:
KCP Jakarta - Melawai
Jl. Melawai Raya No.30, Jakarta 12130

Transaksi dapat dilakukan di:
Kantor Cabang Syarifah Jakarta - Panglima Polim
atau melalui channel branchless berikut seperti
ATM, CTO^{next}, dan CTO^{new}

Derrikan pemberitahuan ini untuk diketahui seluruh nasabah dan masyarakat luas.

14041 | www.cimbniaga.co.id

CIMB NIAGA

Kontan

Sukses mengelola keuangan tak hanya terlihat dari banyaknya duit simpanan, tapi juga kematangan sikap menghindar dari **keserakahan.**

#rajinbacakontan

@KontanNews